

В номере



2



23



32



55

Публично-правовые (государственно-правовые) науки

- 2** **Майборода В.А.** Правосубъектность федеральной территории «Сириус»

Частноправовые (цивилистические) науки

- 9** **Петров Д.А.** Биржевой товар в системе объектов гражданских прав
- 16** **Чурилов А.Ю.** Воздействие нарративов на формирование мягкого права в сфере предпринимательской деятельности
- 23** **Шухарева А.В.** Проблемы защиты прав потребителей при заключении опционных договоров
- 28** **Незнамова А.А.** Особенности оспаривания сделок в процедуре банкротства
- 32** **Хугаева Д.И.** О понятии коммерческого посредничества и его закреплении в праве

- 40** **Куликов В.Ю.** Принцип свободы завещания и определение размера обязательной доли в наследстве

Зарубежный опыт

- 44** **Двалишвили Л.З.** Установление факта шиканы в праве России и Германии
- 49** **Аверин А.В., Цогтбаатар Ануужин.** О взаимном признании результатов таможенного контроля в рамках таможенного сотрудничества России и Монголии

Актуальное мнение

- 55** **Макарова К.Б.** Энтропия законодательства в сфере благотворительности
- 62** **Мохов А.А.** Демографическая безопасность и ее правовое обеспечение

Public Law (State Law) Sciences

- 2** **Viktor A. Mayboroda.** Legal Capacity of the Sirius Federal Territory

Private Law (Civil) Sciences

- 9** **Dmitry A. Petrov.** Exchange Traded Commodities in the System of Objects of Civil Rights
- 16** **Aleksey Yu. Churilov.** The Impact of Narratives on the Establishment of Soft Law in the Business Sphere
- 23** **Anna V. Shukhareva.** Problems of Protection of Consumer Rights in Conclusion of Option Agreements
- 28** **Alla A. Neznamova.** Specific Features of Transaction Challenging in a Bankruptcy Procedure
- 32** **Dzerassa I. Khugaeva.** On the Concept of Commercial Mediation and Its Consolidation in Law

- 40** **Vladimir Yu. Kulikov.** The Principle of the Freedom of Will and Determination of Compulsory Portion of an Estate

Foreign Experience

- 44** **Lika Z. Dvalishvili.** Finding of the Fact of Chicanery in Russian and German Law
- 49** **Aleksandr V. Averin, Tsogtbaatar Anuuzhin.** On the Mutual Recognition of Customs Control Results within the Framework of the Customs Cooperation between Russia and Mongolia

Relevant Opinion

- 55** **Ksenia B. Makarova.** Entropy of the Charity Laws
- 62** **Aleksandr A. Mokhov.** Demographic Security and Its Legal Regulation

